

Flores

1.



“La tarea ya está hecha” una consigna de las mujeres facatativeñas para presentar su agenda ciudadana

D Las mujeres facatativeñas le apuestan a la defensa de sus derechos, y por ello, en alianza con Vamos Tejiendo, crearon la agenda ciudadana para presentarla a candidatos y a la candidata a la Alcaldía de este municipio 2024-2027, para asegurar que sus exigencias se incluyan en los planes de gobierno y sobre todo, en el Plan de Desarrollo de la próxima persona que gane las elecciones.

Esta agenda, se enmarca en 6 líneas de acción, 56 propuestas de acción y 35 sueños. En alianza con las organizaciones se realizó un foro en el que participaron 8 de los 11 candidatos y candidata, y al que asistieron cerca de 250 personas. Clic en la imagen derecha para ver la transmisión completa.



Festival de Medios “Creadores de Paz e igualdad”

2.

Después de 4 meses de trabajo con las y los jóvenes de la Institución Educativa Juan XXIII de Facatativá de las sedes Prado y Tierra Morada, se realizó el Festival de Medios “Creadores de Paz e Igualdad” que tuvo por objetivo que las y los jóvenes visibilizaran sus iniciativas juveniles para transformar los espacios del colegio en escenarios que prevengan el bullying y promuevan espacios de paz e igualdad.

Las y los jóvenes recibieron formación en trabajo en equipo, liderazgo, prevención de violencias, y a partir de ello, a través del arte y de herramientas comunicativas, crearon murales, fanzines, videos y fotografías con mensajes de paz.

El festival de medios, que congregó a cerca de 350 personas entre estudiantes, profesores, instituciones públicas entre otros, fue pionero en su temática ya que es la primera vez que se realiza un ejercicio de esta magnitud en el sector educativo en Facatativá.

Con este ejercicio, se espera que la comunidad educativa continúe promoviendo espacios de paz e igualdad, por esta razón en el mes de octubre, se realizará una transferencia de metodología a las y los profesores para que puedan seguir replicando esta experiencia pedagógica dentro de sus planes de aula.



4.

Formación con enfoque de género a la Policía

Durante entre los meses de julio y agosto se implementó el proceso formativo con enfoque de género a las patrulleras del comando especial de la sabana de occidente de la policía. Esta estrategia busca fortalecer la atención integral a las sobrevivientes de VBG desde los primeros respondientes.

Las patrulleras identificaron diferencias entre la inseguridad que experimentan los hombres y la que experimentan las mujeres, encontrando que ellas sufren mayores violencias de tipo sexual y son las principales víctimas de Violencia Intrafamiliar. Las mujeres lograron identificar estereotipos de género en la atención que algunas instituciones brindan a víctimas de Violencia Intrafamiliar, dificultando el acceso a servicios y derechos.



3.

Talleres juveniles en: Masculinidades no violentas

Cerca de 80 estudiantes del grado once del Colegio Emilio Cifuentes en Facatativá, participaron en dos talleres de promoción de masculinidades no violentas y corresponsables. En este espacio se reconocieron los saberes de las y las jóvenes relacionados con el cambio de estereotipos de género en lo que llegaron a estas reflexiones:

“Los estereotipos de género traen consecuencias negativas en nosotros mismos, pero también en nuestras relaciones con los demás”

“Para mí la corresponsabilidad es cuidar de mi, pero también de las personas que me rodean”



SÍGUENOS EN WWW.PACT-LOMBIA.ORG Y EN NUESTRAS REDES SOCIALES



Vamos Tejiendo es un proyecto financiado por el Departamento de Trabajo de los Estados Unidos, bajo el acuerdo de cooperación número IL-33989-19-75-K. El 100% del costo total del Proyecto es financiado con recursos federales por un total de 5 millones de dólares. El contenido de este material no refleja necesariamente las opiniones o las políticas del Departamento de Trabajo de los Estados Unidos. La mención de nombres comerciales, productos, comerciales u organizaciones no implica su aprobación por el gobierno de los Estados Unidos.



Proyecto financiado por el Departamento de Trabajo de los Estados Unidos